

Regierungsratsbeschluss

vom 18. Februar 2003t

Nr. 2003/172

Erwerb einer Fotoserie von Thomas Kneubühler, Basel, aus der 18. Kantonalen Jahresausstellung im Kunstmuseum Solothurn: Beitrag aus dem Lotterie-Fonds

1. Ausgangslage

Die Fachkommission Foto, Film des Kantonalen Kuratoriums für Kulturförderung hat die 18. Kantonale Jahresausstellung im Kunstmuseum Solothurn besucht und beantragt den Ankauf einer Fotoserie von Thomas Kneubühler, Basel (aufgewachsen in Solothurn).

Thomas Kneubühler Fotoserie „Absence“, Nr. 38, vierteilig, Entstehungsjahr 2001, C-Prints, Fr. 4'200.-.

2. Beschluss

- 2.1. Aus der 18. Kantonalen Jahresausstellung im Kunstmuseum Solothurn wird die Fotoserie von Thomas Kneubühler, Basel, „Absence“, Nr. 38, vierteilig, Entstehungsjahr 2001, C-Prints, Fr. 4'200.-, erworben.
- 2.2 Die Abteilung Lotterie- und Sport-Toto-Fonds ist ermächtigt, den genannten Betrag auf Antrag des Amtes für Kultur und Sport zulasten des Kontos 233.003 „Lotterie-Fonds“ (Rahmenkredit „Foto, Film“) anzuweisen. Die Auszahlung erfolgt nach Lieferung der Fotoserie an das Amt für Kultur und Sport.
- 2.3 Die Transportkosten gehen zulasten des Lieferanten.
- 2.4 Der Lieferant wird gebeten, vor der Auslieferung der Werke Kontakt mit dem Amt für Kultur und Sport, Rathaus, 4509 Solothurn (Tel. 032 627 29 76, Dienstag oder Donnerstag) aufzunehmen.



Dr. Konrad Schwaller
Staatschreiber

Verteiler

Departement für Bildung und Kultur (3) VEL

Abteilung Lotterie- und Sport-Toto-Fonds, Solothurn (3)

Amt für Kultur und Sport (6)

Amt für Finanzen

Kantonale Finanzkontrolle

Kant. Kunstinventar (3)

Kant. Kuratorium für Kulturförderung, Ueli Diener, Präsident, Dreifelderweg 7, 4710 Balsthal *

Fachkommission Foto, Film und Video (6) *

Thomas Kneubühler, Haltingerstrasse 95, 4057 Basel

Kunstmuseum Solothurn, Werkhofstrasse 30, 4500 Solothurn

Kunstverein Solothurn, Regula Steinemann, c/o Meyer Beratungen, Postfach 716, 4500 Solothurn

* Versand durch das Amt für Kultur und Sport